

El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, brindó detalles sobre cómo enfrenta la Ciudad el coronavirus, en el marco del aislamiento social, preventivo y obligatorio Rodríguez Larreta indicó que "en los últimos 14 días, se mantiene un promedio de 1.100 casos por día, lo cual da una tasa de duplicación de 34,1 días y un R estabilizado alrededor de 1,03".

Mientras tanto, la ocupación de camas de terapia intensiva del sistema público es de "270, lo cual supone un 59% del total". Recientemente se agregaron 50 camas a las 400 ya existentes.

El Jefe de Gobierno dijo que "la Ciudad se puede dividir"en tres grandes espacios".

"Por un lado, los barrios vulnerables, donde tuvimos un brote muy fuerte que empezó en el Barrio 31 pero después se llevó a todos. Ahí hicimos un esfuerzo de muchísima presencia del Estado y llevamos adelante el Plan DetectAR. La situación se controló, el R está claramente por debajo de 1 y la curva viene bajando fuertemente", explicó.

En segundo lugar se refirió a "todos los trabajadores del sistema de salud y geriátricos", quienes ya completaron "5 ciclos de testeo", sumando un total de 174.789 testeos serológicos, de los cuales surgieron 1.791 casos positivos.

"En tercer lugar, estamos llevando el Plan DetectAR barrio por barrio", agregó. Ya son 28 los dispositivos ya instalados que representan el 80% de los contagios de la Ciudad.

Rodríguez Larreta adelantó que "estamos sumando una nueva forma de testeo, que es testear a los convivientes de aquellos que están contagiados aún cuando no tengan síntomas. Eso surge del Plan DetectAR y en las entrevistas epidemiológicas había un significativo nivel asintomático de los convivientes".

Con esta modalidad ya se empezó en Villa Ortúzar, Palermo y San Telmo, y se irán sumando otros barrios.

"Y lanzamos un test de seroprevalencia de toda la Ciudad para tener información más precisa", dijo Rodríguez Larreta, al tiempo que avisó a los vecinos que "los vamos a contactar, llamar por teléfono, mandarles una carta" para hacerse el testeo.

Por otra parte, Rodríguez Larreta recordó que "hace dos semanas iniciamos el Plan Integral y Gradual de Puesta en Marcha de la Ciudad", en el cual "le dimos prioridad a todas las actividades que se realizan en el espacio público", donde el riesgo de contagio es mucho menor.

Remarcó que "el plan apela a la responsabilidad individual de cada uno" y que "desde el Estado hacemos todo el control que podemos hacer y seguiremos haciendo el esfuerzo por mejorarlo, pero eso de ninguna manera reemplaza la responsabilidad de cada uno de seguir las medidas de prevención".

Todas las actividades que se fueron habilitando están funcionando bajo estrictos protocolos de seguridad: con límite a la capacidad de cada local, haciendo filas afuera, con distancia social, con uso de elementos de protección personal de acuerdo a cada actividad, y respetando los días y horarios pautados.

Desde la Ciudad también se acompaña con la readecuación del espacio público y la presencia en la calle de concientizadores, agentes de tránsito y policías para acompañar a la gente.

"Lo que tenemos que hacer ahora es consolidar la primera etapa, seguir verificando que la gente cumpla con las medidas de aislamiento. Vamos a mantener todo lo que estaba previsto en la etapa 1", comunicó Rodríguez Larreta.

Es por eso que abrirán los comercios minoristas de cercanía en avenidas, incluyendo a los rubros de indumentarias y calzado. Funcionarán de 11 a 21 según la terminación del DNI: los terminados en número par en día par; los terminados en número impar, día impar.

Quedan excluidos los centros de trasbordo de Liniers, Retiro y Constitución, la zona de Once y los comercios de la avenida Avellaneda.

"Y como estaba previsto, vamos a continuar con la apertura gradual de industrias, que dan mucho trabajo a la gente", agregó.

A partir del lunes, se comienzan a habilitar las que ya tienen su protocolo aprobado y, en la medida en que se vaya cerrando el resto de los protocolos, cada industria va a ir retomando sus actividades. Se van a habilitar la industria textil, la del metal, la maderera y todo el resto de las industrias de la Ciudad.

Sobre este punto, el Jefe de Gobierno dijo que "las empresas tienen que procurar la movilidad de sus trabajadores, porque el transporte público va a seguir siendo estrictamente para los trabajadores de las actividades esenciales".

Y por último, expresó: "La única manera de salir adelante es que salgamos juntos, y yo confío que lo vamos a poder hacer. Por eso les pido que cuiden a sus compañeros de trabajo, a sus amigos, a sus familias, cuidémonos entre todos".

Estuvieron presentes en la conferencia el vicejefe, Diego Santilli; el jefe de Gabinete, Felipe

Miguel; el ministro de Salud, Fernán Quirós, la ministra de Espacio Público e Higiene Urbana, Clara Muzzio, y el ministro de Desarrollo Económico y Producción, José Luis Giusti.